

En Los Polvorines, a los nueve días del mes de octubre de dos mil uno se reúne el Consejo del Instituto del Desarrollo Humano en sesión ordinaria. Se encuentran presentes: Roberto Domecq (Director del Instituto, Presidente del CIDH), Andreína Adelstein, Aldo Ameigeiras, Graciela Alisedo, Martina López Casanova, Guillermo Matera, Laura Fagundez, Florencia Latasa, Eduardo Flichman del Instituto de Ciencias y Roberto Sala del Instituto de Industrias (Consejeros).

Ausentes con aviso: Andrea Antunez y Andrea Catenazzi del Instituto del Conurbano.

Los temas se enumeran a continuación en función del Orden del Día:

Tema 1: Informe de Gestión del Director

A- El Dr. Domecq, en función del pedido del área de comunicación para la designación honoraria de Mauricio Olivera (tema tratado en la sesión anterior) informa: "Hicimos las averiguaciones correspondientes desde el punto de vista legal y nos dicen que la designación honoraria por una tarea puntual era opinable. Hemos resuelto, tomando en cuenta esta información, que lo mejor era realizar un 'Reconocimiento por mérito' una vez que la tarea haya sido realizada".

B- Nota del estudiante Ariel Sar

El Dr. Domecq presenta la nota elevada por el estudiante Sar, sobre seguridad en el edificio del IDH (Campus). Se resuelve solicitar al Secretario General que informe sobre lo planteado en la nota.

Tema 2 Licencia con pedido de ayuda económica: Nota de Jorge Cernadas.

En función de la nota presentada por el Lic. Jorge Cernadas, en la cual solicita financiamiento para asistir a las Primeras Jornadas de Historia de Revistas y Publicaciones Periódicas, organizadas por la Escuela de Historia de la Universidad Nacional de Rosario que se realizarán durante los días 18 y 19 de octubre de 2001. El monto total que se solicita es de \$ 120.- (que se compone de \$40 para inscripción y \$80 para alojamiento y transporte en ómnibus).

Se propone otorgar la licencia con goce de sueldo y el monto solicitado, tomando en cuenta que es la primera vez que solicita un pedido de financiamiento y que el gasto se encuentra en los márgenes posibles de uso del presupuesto.

Se somete a votación: todos los presentes por la afirmativa.

Consejeros presentes: 10

Tema 3 Cumplimiento de las dedicaciones de los Investigadores – Docentes

Se informa sobre el sistema de seguimiento de asistencias del personal docente y no docente de la universidad por parte de la SIGEN.

Con la finalidad de implementarlo y dar participación a los responsables de las distintas áreas, los mismos elevarán mensualmente las planillas de asistencia. Por otra parte, se resuelve hacer públicas las dedicaciones de los Investigadores-Docentes. Incorporando la información en las carteleras o en las puertas de las oficinas respectivas.

Tema 4 Propuestas de Formación Continua

a- Proyectos de tutorías para EGB y Polimodal

b- Herramientas para la enseñanza de la Comunicación en el nivel Polimodal

c- Curso de capacitación para el uso de los medios de comunicación en el nivel EGB

d- Revisión crítica de la utilización de manuales en la enseñanza

El Dr. Domecq informa que las propuestas distribuidas son para poner en marcha en el año 2002. Y se agrega que todavía habría tiempo para presentar nuevas propuestas.

Tema 5 Informe sobre la Propuesta de la Licenciatura en Política

Se elevan los antecedentes (Propuestas de Rinesi y de Cheresky) con respecto a esta nueva carrera de grado y se informa sobre las reuniones preparatorias de una reunión interinstitutos.

Tema 6 Informe sobre la Propuesta del Régimen de Recursos Humanos de la UNGS

Se elevan los antecedentes obrantes en la CAI (Comisión de Asuntos Institucionales del Consejo Superior de la UNGS) y se decide efectuar una reunión abierta en el IDH sobre el tema, para el jueves 11/10/01.

Antunez

Tema 7 Firma de Actas

Se distribuye el Acta N°40/01 y se solicita a los consejeros que en el lapso de 4 días den su aprobación o pedido de modificaciones para proceder a la correspondiente firma del acta.

Andreina Adelstein

Aldo Ameigeiras

Martina L. Casanova

Graciela Alisedo

Guillermo Mafera

Laura Fagundez

Florencia Latasa

Roberto Sala

Eduardo Flichman

Roberto Domecq
Director del Instituto